

Neuvaine : pour trouver une âme sœur en vue d'une union entre un homme et une femme, pour les foyers dont l'harmonie et la stabilité sont menacées et pour le discernement pré-engagement

Au début de la prière :

- **Signe de Croix : Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen.**

- **Acte de contrition :** Mon Dieu, j'ai un très grand regret de t'avoir offensé, parce que tu es infiniment bon, infiniment aimable, et que le péché te déplaît. Je prends la ferme résolution, avec le secours de ta sainte grâce, de ne plus t'offenser et de faire pénitence.

- **Prière à l'Esprit Saint :** Viens, Esprit-Saint, et envoie du haut du ciel un rayon de ta lumière. Viens en nous, père des pauvres, viens, dispensateur des dons, viens, lumière de nos cœurs. Consolateur souverain, hôte très doux de nos âmes adoucissante fraîcheur. Dans le labeur, le repos, dans la fièvre, la fraîcheur, dans les pleurs, le réconfort. Ô lumière bienheureuse, viens remplir jusqu'à l'intime le cœur de tous tes fidèles. Sans ta puissance divine, il n'est rien en aucun homme, rien qui ne soit perverti. Lave ce qui est souillé, baigne ce qui est aride, guéris ce qui est blessé. Assouplis ce qui est raide, réchauffe ce qui est froid, rends droit ce qui est faussé. A tous ceux qui ont la foi et qui en toi se confient donne tes sept dons sacrés. Donne mérite et vertu, donne le salut final donne la joie éternelle. Amen

- **Prière d'invocation du Précieux Sang de Jésus**

Que le Sang de Jésus nous fortifie :

Sang de Jésus, sauve-moi.

Sang de Jésus, asperge-moi.

Sang de Jésus, arrose-moi.

Sang de Jésus, purifie-moi.

Sang de Jésus, lave-moi.

Sang de Jésus, délivre-moi.

Sang de Jésus, libère-moi.

Sang de Jésus, lave-moi de toute souillure.

Sang de Jésus, donne-moi la paix.

Sang de Jésus, aide-moi à prier.

Sang de Jésus, sanctifie-moi.

Sang de Jésus, pénètre-moi profondément.

Sang de Jésus, guéris-moi.

Sang de Jésus, relève-moi.

Sang de Jésus, libère-moi de tout envoûtement.

Sang de Jésus, libère-moi de tout ensorcellement.

Sang de Jésus, libère-moi de toute sorcellerie.

Sang de Jésus, libère-moi de tout fétichisme.

Sang de Jésus, libère-moi de toute idolâtrie.

Sang de Jésus, libère-moi de tout satanisme.

Sang de Jésus, libère-moi de tout maraboutage.

Sang de Jésus, libère-moi de tout maléfice.

Sang de Jésus, libère-moi de tout ésotérisme.

Sang de Jésus, libère-moi de toute persécution.

Sang de Jésus, libère-moi de toute mauvaise pensée.
Sang de Jésus, libère-moi des couches de nuits
Sang du Christ, libère-moi des yeux envieux
Sang du Christ, éloigne de moi toute relation toxique
Sang de Jésus, libère-moi de tout fantasme nocif.
Sang de Jésus, éloigne Satan de moi.
Sang du Christ éloigne de moi tous sortilèges
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit des ténèbres.
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit pervers.
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit démoniaque.
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit satanique.
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit diabolique.
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit maléfique.
Sang de Jésus, éloigne de moi tout esprit sorcier.
Sang de Jésus, viens en moi.
Sang de Jésus, viens et demeure en moi.
Sang de Jésus, viens briser tout ce que j'ai dans le cœur qui ne
confesse pas ton nom et qui ne t'honore pas.
Sang de Jésus, conjure en moi tous les mauvais sorts et les malédictions.
Sang de Jésus, laisse-moi me plonger en toi.
Que ce Sang me recouvre.
Que ce Sang m'enivre.
Que ce Sang m'envahisse.
Que ce Sang m'accompagne partout où je vais.
Que ce Sang me préserve de tout danger.
Que ce Sang me préserve de toute embûche.
Que ce Sang me préserve de toute chute.
Que ce Sang me préserve de toute fatalité.
Que ce Sang me préserve de tout accident.
Que ce Sang me préserve de tout piège de l'ennemi.
Que je sois baigné dans ce Sang.
Que ce Sang soit mon réconfort.
Que ce Sang soit mon cri de joie.
Que ce Sang reste et demeure ma fierté.
Que ce Sang m'entoure et constitue pour moi une forteresse, un bouclier et un rempart contre les
assauts de l'ennemi.
Que ce Sang brise la flèche acérée des persécuteurs.
Que ce Sang contre l'ennemi me donne la victoire de David sur Goliath.
Que ce Sang reste et demeure mon salut.
Sang de Jésus, berce-moi, inonde-moi.
Sang de Jésus, aide-moi à grandir dans la foi.
Sang de Jésus versé pour moi, fais que mes pensées deviennent de bonnes pensées.
Sang de Jésus versé pour moi remplis-moi et transfuse-moi.
Jésus, Tu es mort sur la croix ;
Tu as été crucifié injustement.
C'est pour moi que Tu l'as été.

J'ai participé à cette injustice.

Aujourd'hui, je m'incline devant ta Croix,

Et je te demande pardon pour tous mes péchés.

Verse ce Sang sur moi et que ce Sang demeure à jamais mon salut. AMEN

Prières quotidiennes

- Prière à Sainte Prisca pour les

époux en difficultés : Ô Sainte Prisca,

Toi qui, dès ton jeune âge, as témoigné d'un amour inébranlable pour le Christ, toi qui as connu les épreuves avec courage et fidélité, nous nous tournons vers toi en ce moment de trouble et d'incertitude. Intercède, nous te prions, auprès du Seigneur, pour notre couple/ces époux qui traverse(nt) des difficultés dans leur/notre union ; implore pour eux/nous la grâce de la patience, de l'écoute et du pardon, afin que nous (qu'ils) puissions (puissent) surmonter les obstacles et retrouver la paix dans leur foyer. Aide-les (aide-nous) à renouveler leur (notre) amour, à s'appuyer sur Dieu dans les moments de faiblesse, et à se rappeler les promesses qu'ils se sont/que nous nous sommes faites devant Lui. Sainte Prisca, toi qui as gardé la foi dans les épreuves, soutiens-les/nous dans leur/notre chemin de réconciliation et de renouveau. Qu'ils soient/Que nous soyons unis dans la lumière de l'Esprit Saint, et qu'ils trouvent/que nous trouvions la joie d'aimer et de servir ensemble. Amen. + **le Notre Père**

- Prière à Sainte Hélène pour trouver l'âme sœur selon le cœur de Dieu

Ô Bienheureuse sainte Hélène, toi qui as été guidée par la foi et l'amour tout au long de ta vie, je viens aujourd'hui implorer ton intercession. Toi qui as su trouver la lumière du Christ dans ta quête spirituelle, aide-moi à trouver la personne qui me correspond, celle avec qui je pourrai partager un amour véritable et durable. Sainte Hélène, par ton exemple de persévérance et de sagesse,

inspire-moi à être patient(e) et confiant(e) dans l'attente de notre rencontre. Seigneur, éclaire mon chemin et guide mes choix pour que je puisse reconnaître l'âme sœur que tu as préparée pour moi. Accorde-moi la grâce de rencontrer une personne qui je pourrai construire une relation basée sur l'amour, le respect et la foi. Que notre union soit bénie par la paix, la joie et la fidélité, selon les desseins de Dieu. Sainte Hélène, je mets ma confiance en ton intercession et en la bienveillance de Notre Seigneur. Que par ta prière, mon cœur soit rempli d'espérance et de sérénité, en attendant le moment où je rencontrerai celle/celui qui me sera destiné(e). Seigneur, je viens à toi avec un cœur ouvert, en quête de l'amour véritable. Aide-moi à être patient(e) et à attendre le bon moment pour rencontrer la personne qui me correspond. Que je sois capable de reconnaître les qualités et les valeurs essentielles chez l'autre, guidé(e) par ta sagesse. Que notre rencontre soit bénie par ta grâce et qu'elle nous conduise vers une relation épanouissante et durable. Merci, Seigneur, pour ton amour infini et pour la personne que tu mets sur mon chemin.

Amen. + **Notre Père**

Prière à Sainte Claire pour le mariage

Ô Sainte Claire, toi qui as consacré ta vie à l'amour de Dieu et à la lumière de la vérité, nous te demandons d'intercéder auprès du Seigneur pour notre mariage. Toi qui a été un exemple de pureté, de dévotion et de fidélité, nous te confions notre union. Que notre amour soit fort, sincère, et fidèle, tout comme ta foi l'a été. Que la paix et l'harmonie règnent dans notre foyer, et que notre vie commune soit remplie de respect, de compréhension et de patience. Sainte Claire, veille sur notre couple et aide-nous à surmonter les difficultés avec courage, foi et confiance. Puisse l'amour que nous partageons grandir chaque jour, nous rapprochant l'un de l'autre et de Dieu. Nous

te demandons de nous guider dans nos choix et de nous protéger des épreuves qui pourraient menacer notre union. Que notre mariage soit une source de joie, de bénédictions, et qu'il soit toujours placé sous la lumière de la grâce divine. Sainte Claire,

prie pour nous et accompagne nous dans notre chemin de vie commune, afin que nous puissions construire ensemble un foyer fondé sur l'amour, la foi et la bienveillance. Amen +
Notre Père

Premier jour de la neuvaine : Le mariage selon le dessein de Dieu

Lecture du livre de la Genèse (Gn 2,18-24)

Au commencement, le Seigneur Dieu dit : « Il n'est pas bon que l'homme soit seul. Je vais lui faire une aide qui lui correspondra. » Avec de la terre, le Seigneur Dieu modela toutes les bêtes des champs et tous les oiseaux du ciel, et il les amena vers l'homme pour voir quels noms il leur donnerait. C'étaient des êtres vivants, et l'homme donna un nom à chacun. L'homme donna donc leurs noms à tous les animaux, aux oiseaux du ciel et à toutes les bêtes des champs. Mais il ne trouva aucune aide qui lui corresponde. Alors le Seigneur Dieu fit tomber sur lui un sommeil mystérieux, et l'homme s'endormit. Le Seigneur Dieu prit une de ses côtes, puis il referma la chair à sa place. Avec la côte qu'il avait prise à l'homme, il façonna une femme et il l'amena vers l'homme. L'homme dit alors : « Cette fois-ci, voilà l'os de mes os et la chair de ma chair ! On l'appellera femme – Ishsha –, elle qui fut tirée de l'homme – Ish. » À cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et tous deux ne feront plus qu'un.

Méditation suivie des prières quotidiennes

Deuxième jour de la neuvaine : La primauté de Dieu dans tout projet de mariage

Lecture du livre de Tobie (Tb 8,4b-10)

Le soir de son mariage, Tobie dit à Sara: «Nous sommes les descendants d'un peuple de saints, et nous ne pouvons pas nous unir comme des païens qui ne connaissent pas Dieu.» Ils se levèrent tous les deux et se mirent à prier ensemble avec ferveur. Ils demandaient à Dieu sa protection. Tobie disait: «Seigneur, Dieu de nos pères, que le ciel et la terre te bénissent, ainsi que la mer, les sources, les fleuves et toutes les créatures qui s'y trouvent. C'est toi qui as fait Adam avec la glaise du sol, et qui lui as donné Ève pour l'aider. Et maintenant, Seigneur, tu le sais: si j'épouse cette fille d'Israël, ce n'est pas pour satisfaire mes passions; mais seulement par désir de fonder une famille qui bénira ton Nom dans la suite des siècles.» Sara dit à son tour: «Prends pitié de nous, Seigneur, prends pitié de nous; puissions-nous vivre heureux jusqu'à notre vieillesse tous les deux ensemble.»

Méditation suivie des prières quotidiennes

Troisième jour de la neuvaine

Lecture du livre du Cantique des Cantiques (Ct 2,8-10.14-16a;8,6-7a)

La voix de mon bien-aimé ! C'est lui, il vient... Il bondit sur les montagnes, il court sur les collines, mon bien-aimé, pareil à la gazelle, au faon de la biche. Le voici, c'est lui qui se tient derrière notre mur: il regarde aux fenêtres, guette par le treillage. Il parle, mon bien-aimé, il me dit: «Lève-toi, mon amie, ma toute belle, et viens... Ma colombe, dans les fentes du rocher, dans les retraites escarpées, que je voie ton visage, que j'entende ta voix ! Ta voix est douce, et ton visage, charmant.» Mon bien-aimé est à moi, et moi, je suis à lui. Il m'a dit : «Pose-moi comme un sceau sur ton cœur, comme un sceau sur ton bras.» Car l'amour est fort comme la Mort, la passion, implacable comme l'Abîme: ses flammes sont des flammes de feu, fournaise divine. Les grandes eaux ne pourront éteindre l'amour, ni les fleuves l'emporter.

Méditation suivie des prières quotidiennes

Quatrième jour de la neuvaine

Lecture du livre de Ben Sirac Le Sage (Si 26,1-4.13-16)

Heureux l'homme qui a une bonne épouse: le nombre de ses jours sera doublé. La femme courageuse fait la joie de son mari: il possédera le bonheur tout au long de sa vie. Une femme de valeur, voilà le bon parti, la part que le Seigneur donne à ceux qui le craignent; riches ou pauvres, ils ont le cœur joyeux, en toute circonstance leur visage est souriant. La grâce de la femme enchante son mari, et ses talents lui donnent le bien-être. Une femme qui sait se taire est un don du Seigneur. Rien ne vaut une femme préparée à sa tâche. C'est la grâce des grâces qu'une femme discrète. Une âme qui se maîtrise est un trésor sans prix. Un lever de soleil sur les montagnes du Seigneur: ainsi, la beauté d'une épouse parfaite est la lumière de sa maison.

Méditation suivie des prières quotidiennes

Cinquième jour de la neuvaine

Lecture de la première lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens (1 Co 6,13c-15a.17-20)

Frères, le corps n'est pas pour la débauche, il est pour le Seigneur, et le Seigneur est pour le corps; et Dieu, par sa puissance, a ressuscité le Seigneur et nous ressuscitera nous aussi. Ne le savez-vous pas? Vos corps sont les membres du Christ. Celui qui s'unit au Seigneur ne fait avec lui qu'un seul esprit. Fuyez la débauche. Tous les péchés que l'homme peut commettre sont extérieurs à son corps; mais l'homme qui se livre à la débauche commet un péché contre son propre corps. Ne le savez-vous pas? Votre corps est un sanctuaire de l'Esprit Saint, lui qui est en vous et que vous avez reçu de Dieu; vous ne vous appartenez plus à vous-mêmes, car vous avez été achetés à grand prix. Rendez donc gloire à Dieu dans votre corps. ***Méditation suivie des prières quotidiennes***

Sixième jour de la neuvaine

Lecture de la première lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens (1 Co 12,31-13,8a)

Frères, recherchez donc avec ardeur les dons les plus grands. Et maintenant, je vais vous indiquer le chemin par excellence. J'aurais beau parler toutes les langues des hommes et des anges, si je n'ai pas la charité, s'il me manque l'amour, je ne suis qu'un cuivre qui résonne, une cymbale retentissante. J'aurais beau être prophète, avoir toute la science des mystères et toute la connaissance de Dieu, j'aurais beau avoir toute la foi jusqu'à transporter les montagnes, s'il me manque l'amour, je ne suis rien. J'aurais beau distribuer toute ma fortune aux affamés, j'aurais beau me faire brûler vif, s'il me manque l'amour, cela ne me sert à rien. L'amour prend patience; l'amour rend service; l'amour ne jalouse pas; il ne se vante pas, ne se gonfle pas d'orgueil; il ne fait rien d'inconvenant; il ne cherche pas son intérêt; il ne s'emporte pas; il n'entretient pas de rancune; il ne se réjouit pas de ce qui est injuste, mais il trouve sa joie dans ce qui est vrai; il supporte tout, il fait confiance en tout, il espère tout, il endure tout. L'amour ne passera jamais.

Méditation suivie des prières quotidiennes

Septième jour de la neuvaine

Lecture de la lettre aux Éphésiens (Ep 5,2a.21-33)

Frères, vivez dans l'amour, comme le Christ nous a aimés et s'est livré lui-même pour nous. [Par respect pour le Christ, soyez soumis les uns aux autres; les femmes, à leur mari, comme au Seigneur Jésus; car, pour la femme, le mari est la tête, tout comme, pour l'Église, le Christ est la tête, lui qui est le Sauveur de son corps. Eh bien! puisque l'Église se soumet au Christ, qu'il en soit toujours de même pour les femmes à l'égard de leur mari.] Vous, les hommes, aimez votre femme à l'exemple du Christ: il a aimé l'Église, il s'est livré lui-même pour elle, afin de la rendre sainte en la purifiant par le bain de l'eau baptismale, accompagné d'une parole; il voulait se la présenter à lui-même, cette Église, resplendissante, sans tache, ni ride, ni rien de tel; il la voulait sainte et immaculée. C'est de la même façon que les maris doivent aimer leur femme: comme leur propre corps. Celui

qui aime sa femme s'aime soi-même. Jamais personne n'a méprisé son propre corps: au contraire, on le nourrit, on en prend soin. C'est ce que fait le Christ pour l'Église, parce que nous sommes les membres de son corps. Comme dit l'Écriture : À cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et tous deux ne feront plus qu'un. Ce mystère est grand: je le dis en référence au Christ et à l'Église. [Pour en revenir à vous, chacun doit aimer sa propre femme comme lui-même, et la femme doit avoir du respect pour son mari.]

Méditation suivie des prières quotidiennes

Huitième jour de la neuvaine

Lecture de la lettre de St Paul apôtre aux Philippiens (Ph 4,4-9)

Frères, soyez toujours dans la joie du Seigneur; je le redis: soyez dans la joie. Que votre bienveillance soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus. Enfin, mes frères, tout ce qui est vrai et noble, tout ce qui est juste et pur, tout ce qui est digne d'être aimé et honoré, tout ce qui s'appelle vertu et qui mérite des éloges, tout cela, prenez-le en compte. Ce que vous avez appris et reçu, ce que vous avez vu et entendu de moi, mettez-le en pratique. Et le Dieu de la paix sera avec vous.

Méditation suivie des prières quotidiennes

Neuvième jour de la neuvaine

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu (Mt 7,21.24-29)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : «Ce n'est pas en me disant : "Seigneur, Seigneur !" qu'on entrera dans le royaume des Cieux, mais c'est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux. Ainsi, celui qui entend les paroles que je dis là et les met en pratique est comparable à un homme prévoyant qui a construit sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé et se sont abattus sur cette maison; la maison ne s'est pas écroulée, car elle était fondée sur le roc. Et celui qui entend de moi ces paroles sans les mettre en pratique est comparable à un homme insensé qui a construit sa maison sur le sable. La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé, ils sont venus battre cette maison; la maison s'est écroulée, et son écroulement a été complet.» Lorsque Jésus eut terminé ce discours, les foules restèrent frappées de son enseignement, car il les enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme leurs scribes.

Méditation suivie des prières quotidiennes

Conseils utiles :

- Mettre de l'ordre dans votre vie affectivosentimentale
- Pardonner à ceux qui vous ont blessés
- Trouver un moment dans la journée pour dire dans l'église, devant le Tabernacle, l'une des prières quotidiennes qui correspond à votre situation
- Inscire au moins une messe ou une neuvaine de messes si vous en êtes capable car la Messe reste et demeurera la plus grande prière qui puisse exister dans la foi chrétienne.
- Aller Se confesser pour déposer dans les mains de la miséricorde de Dieu vos parts de responsabilités dans la situation actuelle que vous vivez.
- Observer le jeûne chaque jour jusqu'à la fin de la neuvaine si vous le pouvez et surtout si vous le désirez. Attention ! Ne le faites pas si vous êtes malade/sous médicaments, si vous allaitez, si vous êtes sportif/ve de haut niveau en compétition.
- Participer à la Messe en présentiel régulièrement si vous en avez la possibilité
- Prier pour Padre Del Mundo
- Poser des actions de charité